



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:28

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA  
Lunes 02 de Agosto de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

**Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Sorpresivo de las Nueve

Conduce: Roy Flores

Invitado: José Rizo (Vicepresidente de la República)

Tema: Política Nacional

El Vicepresidente de la República comentó que el APRE puede ser que gane una que otra alcaldía, pero que no van a alcanzar los niveles que pretenden. Asimismo, dijo que el APRE nace por decreto gubernamental, conformado principalmente por elementos vinculados al Gobierno de la República y en consecuencia, esos partidos de probetas no tienen mayores posibilidades. Añadió que el APRE tendrá suficientes recursos para hacer afiches, pero no tendrán recursos para promover el voto, ni para defenderlo en las urnas electorales, que es donde se gana el voto.

**Emisora: 15 de Septiembre**

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Editorial de José Castillo Osejo

José Castillo Osejo manifestó que el PLC debería de pedirle oficialmente al Cardenal Miguel Obando que realice las gestiones pertinentes para lograr la libertad de Arnoldo Alemán.

**Emisora: Corporación**

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Invitado: Orlando Mayorga

Tema: Reestructuración de INATEC

Orlando Mayorga mencionó que ya se tiene una propuesta, fuera de la del INATEC y del COSEP, donde la idea fundamental es que el INATEC sea una entidad mixta que reciba presupuesto por parte del Estado, adicionándole el dos por ciento que entregan las empresas y los poderes del Estado a dicha entidad, para continuar con los programas sociales y de capacitación de los trabajadores.

**Emisora: Corporación**

Programa: En Caliente

Conduce: Milo Gadea

Tema: Campaña de Advertencia y Contribución Cívica

Milo Gadea informó que de nada ha servido la campaña de Advertencia y Contribución Cívica, que se ha estado realizando porque ENITEL continúa efectuando cobros ilegales a los abonados del servicio telefónico.



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:28

PAG - 2 -

Por su parte, Fabio Gadea instó a la población a no pagar la reconexión que ENITEL está cobrando.

### **Emisora: Corporación**

Programa: 12 en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Administración de Justicia

El jurista Sergio Cuaresma explicó que en el caso específico de Nicaragua, el Poder Judicial no cuenta con la confianza de la ciudadanía, debido a que dicho Poder está controlado por los operadores políticos, es decir, bajo aquellos criterios del amigo juez o del juez amigo y en la medida de que los operadores políticos no abandonen la tentación de ese control férreo se va a contemplar la degradación del estado de derecho en estado policiaco, o sea un Poder Judicial cuya misión es garantizar la aplicación de la ley y respetar los derechos humanos, degradándose por el control de los operadores políticos y también por el control de otras cuotas o espacios de poderes de facto que se desarrollan en el país y que son de carácter religioso, moral, ideológico, etc.

### **NOTICIAS DE TV**

- +El juez Primero del Distrito del Crimen, indicó que hasta que Arnoldo Alemán no se recupere totalmente, no es conveniente trasladarlo a la Modelo. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +El Fiscal Julio Centeno informó que se juramentaron 32 fiscales que serán enviados a distintas partes del país además de lograrse un seguro de vida para ellos. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +El Sub Procurador Víctor Manuel Talavera aclaró que su familia no ha recibido ninguna nota de crédito de Byron Jérez ni del Estado. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +La Procuraduría de los Derechos Humanos solicitó al INSS que realice una reforma para agilizar los pagos de pensiones, ya que existen muchas quejas de los trabajadores de que se les viola sus derechos. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN)**
- +El Procurador General de la República, doctor Alberto Novoa, aseguró que ha tomado muy en serio la lucha contra la corrupción. Referente al caso de “La Huaca”, reiteró su apoyo al doctor Iván Lara para que busque el dinero y lo traiga a Nicaragua. También le solicitará ayuda a la embajadora Barbara Moore para que ese dinero no quede retenido y así devolverle la confianza al pueblo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +El Procurador Especial, Iván Lara, aseguró que en el caso de ENITEL existió una confabulación entre el señor Jorge Solís y Byron Jérez, para emitir los cheques a nombre de empresas fantasmas. Lamentó que el Tribunal del Jurado de Conciencia haya dictado un veredicto absolutorio. Asimismo, mencionó que en el Juzgado Séptimo de Distrito del Crimen de Managua se encuentra la acusación por el caso del cheque de Petronic en contra de Solís, por lo que solicitará al juzgado Séptimo del Crimen para que rinda esa indagatoria y se le ordene retención migratoria. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +El representante de los sindicatos de la construcción, Luis Barbosa, informó que ciento seis trabajadores de ese gremio fueron despedidos por apoyar la huelga del sector de la construcción. Por su parte el inspector del sector aseguró que los empresarios violentaron el convenio colectivo y el código del trabajo. **(Telediario, Canal 10)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:28

PAG - 3 -

### **Entrevista al señor Álvaro Robelo en 100% Noticias.**

El ex banquero Álvaro Robelo expresó que en el momento oportuno va a demandar criminalmente al Presidente de la República, Enrique Bolaños, por los delitos de atentar contra la Constitución, instigación a delinquir, desacato, apología de delito y probablemente le va agregar calumnias, porque anda diciendo que el banco estaba quebrado. Al respecto Robelo dijo: “Imagínense cuánto es irresponsable es este Presidente Bolaños, cuánto es de irresponsable y poco estadista. Anda diciendo que el BECA estaba quebrado y no se ha leído ni una página del expediente y no sabe nada de banco. Lo único que el Presidente sabe de bancos es firmar un cheque”. Agregó que también va a demandar al “ratoncito” Montealegre.

Robelo, arremetiéndola en contra de Montealegre indico: “No le tengo envidia a Eduardo Montealegre porque, primero, y ante todo, soy más inteligente que él; segundo, soy más preparado que él porque él es un simple licenciado, que no sé de donde la sacó, yo tengo cuatro doctorados, y hasta más alto que él soy. A él no lo sigue ni su esposa y estoy seguro que tengo el amor de todo el pueblo nicaragüense”, manifestó Robelo.

Robelo señaló que el Secretario de la Presidencia, Eduardo Montealegre, no va a ser candidato a la Presidencia de la República, porque no puede un “tope y asaltante de banco ser candidato”.

Robelo al referirse al papá de Eduardo Montealegre dijo: Sé que el papá del “ratoncito” dejó un banco saqueado aquí en Nicaragua, dejó un banco vacío. Durante el período pre revolucionario lo saqueé y se llevó todo los bienes para los Estados Unidos. El “ratoncito” regresa a Nicaragua sin un peso, creo que alguien le regaló el tiquete del avión para regresarse porque vino palmadísimo”. Robelo agregó que el Presidente Bolaños tiene que responderle al pueblo de Nicaragua, si el Estado indemnizó al BANIC y cuánto le indemnizaron, porque si lo indemnizaron lo tienen que regresar, así como el Presidente tiene que regresar la finquita que le pagaron al contado y en dólares.

Robelo señaló que el acta que publicó en diarios capitalino la Superintendencia de Bancos, en el que decía que había un acta de los socios del BECA, en los cuales los socios del BECA le decían desesperados a la Superintendencia que hicieran con el banco lo que les diera la gana, “sucede que ésta acta fue fabricada por la Superintendencia de Bancos... Son tan primitivos, obtusos, tan antropológicamente bajos, que ni siquiera saben fabricar un acta. No es que la hicieron como la hacen los fabricantes o los falsificadores, un mes antes, quince días antes para disimular. Los bárbaros la hacen el mismo día, la misma hora y el mismo lugar del asalto, es decir, mientras están asaltando un banco ellos están corriendo fabricando un acta. Inclusive participa en esa acta, el tal Uriel Cerna, un señor que trabaja como abogado en la Superintendencia de Bancos y que participó en mi asalto y que yo lo voy a denunciar criminalmente, porque anda hablando estupideces y que él fue seguramente el autor de este anuncio que salió en páginas pagadas”, enfatizó Robelo.